
第 22 回定期演奏会 団内アンケート（次期スタッフ用） 

◎今回のスタッフを見て、よかった点・改善すべき点（以下全て順不同） 

1. 自分の担当となる役職に関して 

 忙しそうだった。他の役職と違い何かの専門家ではない分、色々な方面に目を向

けないといけないなと感じた。（総括） 

 全体を見れるように！（副団長） 

 本番直前に椅子の配置が確定してなかったのが気になった。当日が超忙しいなと

感じた。（舞台） 

 MC よかったです。お疲れさまでした。（進行） 

 早めに楽譜を準備し、コピーを行い常に楽譜の部数があるか、確認して頂きまし

た。（楽譜） 

 あまり目立つ仕事ではないので、目立たなかったということはしっかりこなして

下さっていたのだと思う。（人事） 

 トラックなどよりよくできるのではないかと試行錯誤していたところ。団車の在

処をしっかりドライバーに伝達してほしかった。（運搬） 

 パンフレットがおもしろくてよかったです。あと、見やすかったです。（編集） 

 パンフレットがかわいくて見やすかったです。（編集） 

 衣装についての的確な指示が出ていて解りやすかったです。（衣装） 

 がんばります！！（庶務） 

 まだまだわからないことだらけなのでこれからがんばります。（庶務） 

 立て看とてもかっこよかったです。お疲れさまでした。（広報・情宣） 

 ツイッターなどで宣伝していてよかった。情報が拡散されやすかった。（広報・

情宣） 

 

2. 他のスタッフに関して 

 がんばれ！（副団長） 

 見えないところで色々なスタッフの仕事があるんだなと本番が近づくにつれて感

じました。お疲れさまでした。（進行） 

 照明に、関する要望は早めに伝えてほしい。特に曲カット、ピンスポなど。（照

明） 

 定演を成功させるためにご尽力頂きありがとうございました。（楽譜） 

 今回のような力の入った演出をするには少し演出さんの人手が足りないのかなと



思った。（人事） 

 みんなが楽しめる定演を作ってくださりありがとうございました。（編集） 

 素敵な定演になって感動しました。（編集） 

 スタッフの連携がとれていてよかったと思います。（衣装） 

 スタッフ間の連携が重要だと思います。（庶務） 

 他の方が何をしているのかちゃんと知らないのですが、すごくがんばっててよか

ったです。（広報・情宣） 

 

3. スタッフ以外の団員に関して 

 サポートしてね！ 

 協力できててよかった。 

 団員みんなで楽しく演奏会ができてよかったです。ありがとうございました。 

 役職さんが話しているときは静かにしましょう。 

 倉庫係の負担が少しでも減るように、"その場にいるのに手伝わない"っていうの

をなくしたい。 

 指示に対してそれぞれ動くことができていたと思います。 

 何をどうすればいいかわからず手持ちぶさたになる人が水無月の時より減ってい

てよかったです。 

 

4. その他意見、感想など 

 来年頑張りたい。OBOG のみなさんご協力よろしくお願いします。 

 水無月がんばろ！ 

 予算に余裕があるなら、ゲネ以外でもう一回、本番の照明でやりたい。（今年の

場合余分に 25,000 円前後かかる） 

 役職のある人も大変なだけでなく楽しめるようにしたい。 

 


